



Von Mag.a Daniela Zechner (Bezirksvertretung Brigittenau)

Ihre heute gezeigten Bilder gefallen mir sehr gut, in das Große habe ich mich überhaupt verliebt. Ich mag die kräftigen Farben, die Kraft der Natur mit dem Farb- und Blütenreichtum und im Blau kann ich mich verlieren, ich empfinde es als Wasser, der Urkraft unseres Lebens und es schaut für mich aus, als ob gerade eine Welle dieser Kraft in die Pflanzen gleitet.

Danke für die beeindruckende Begegnung mit Ihnen, Danke auch für Ihre Einladung und ich würde mich über ein Wiedersehen zu gegebener Zeit sehr freuen.